

JUEVES, 11 DE SEPTIEMBRE
95240 Serie La Paga 023 Reintegros 9/0

JUEVES, 11 DE SEPTIEMBRE

7/99 **8 10 12 14 16 18 32**

Reintegro 6

BONOLOTO

VIERNES, 12 DE SEPTIEMBRE

7 13 22 29 39 45

Complementario 40 Reintegro 9

6 aciertos	0	BOTE
5+C	4	48.009,00€
5	129	744,33€
4	5.979	25,43€
3	104.186	4,00€

MIÉRCOLES, 10 DE SEPTIEMBRE

11 30 31 33 40 43

Complementario 29 Reintegro 8

6 aciertos	0	BOTE
5+C	3	62.659,94€
5	92	1.026,52€
4	4.184	35,74€
3	77.716	4,00€

MARTES, 9 DE SEPTIEMBRE

7 10 20 37 38 46

Complementario 31 Reintegro 6

LUNES, 8 DE SEPTIEMBRE

8 15 28 41 46 48

Complementario 7 Reintegro 8

LOTERÍA PRIMITIVA

SÁBADO, 13 DE SEPTIEMBRE

3 12 13 18 38 44

Complementario 34 Reintegro 2

6+R	0	BOTE
6	0	0,00€
5+C	3	75.714,04€
5	200	2.460,71€
4	11.698	67,96€
3	235.749	8,00€

JOKER: 9509483

JUEVES, 11 DE SEPTIEMBRE

2 5 7 9 20 24

Complementario 46 Reintegro 7

6+R	0	BOTE
6	4	316.744,02€
5+C	5	38.009,28€
5	623	660,94€
4	23.785	27,97€
3	324.414	8,00€

JOKER: 0048988

EL GORDO

DOMINGO, 14 DE SEPTIEMBRE

9 10 13 24 36 [c3]

5 aciertos + C	0	BOTE
5	0	0,00€
4+C	44	4.191,86€
4	288	114,95€
3+C	1.775	21,32€
3	13.026	9,44€
2+C	24.078	3,93€
2	184.406	3,00€

LOTERÍA NACIONAL

SÁBADO, 13 DE SEPTIEMBRE

PRIMER PREMIO:

00479 Fracción: 5 Serie: 6

SEGUNDO PREMIO:

59860 Reintegros: 0/1/9

EUROMILLONES

VIERNES, 12 DE SEPTIEMBRE

9 13 26 31 33

Números estrella: 7/11

después

La derrota de Roberto Bautista Agut ante Thomaz Bellucci (6-4, 3-6, 6-3 y 6-2) certificó el hundimiento del tenis español en la Copa Davis, descendido del Grupo Mundial diecinueve años después.

Tras coquetear ya el pasado año con la permanencia, que amarró gracias a una contundente victoria ante Ucrania en la Caja Mágica de Madrid, con Rafael Nadal al frente en la eliminatoria por la salvación, el conjunto ahora capitaneado por Carlos Moyá ha sido incapaz de contener el fracaso.

España salió malparado de Sao Paulo, a donde acudió con un equipo de circunstancias. Sin ninguno de sus principales bazas. Ni siquiera con otros de perfil más bajo pero con cierta experiencia en una competición atípica.

El equipo español jugó con fuego en la misión. Acudió a un escenario tradicionalmente complicado. Sin sus tres mejores jugadores, como Rafael Nadal, David Ferrer o Tommy Robredo. Tampoco sin otros como Verdasco, Feliciano o Almagro.

Además, Moyá perdió a última hora a Marcel Granollers, una garantía en el dobles con Marc López. Tuvo el capitán que montar un cuarteto con debutantes. Roberto Bautista Agut y Pablo Andújar, responsables de los partidos individuales, no estuvieron a la altura esperada. El dobles, como David Marrero y Marc López, tampoco pudo adueñarse de un punto clave.

Por otro lado, Suiza jugará la final con Francia. **EFE**



Ha triunfado en sus tres últimos compromisos

EFE

Javier Gómez Noya mantiene su racha de victorias

El ferrolano batió a Josh Amberger

Javier Gómez Noya, que completó una más que brillante temporada, en la que, aparte de convertirse en cuádruple campeón del mundo de triatlón, ganó el título mundial de medio Ironman, mantuvo su racha triunfal al imponerse ayer en el Internacional de Pekín.

El ferrolano, de 31 años, que acaba de igualar los cuatro títulos mundiales del británico Simon Lessing se impuso en la capital china en la prueba disputada sobre distancia olímpica, pero con el reglamento ciclista clásico. Javi se impuso por delante de los dos australianos que lo acompañaron en el podio: Josh Amberger, que entró a un minuto y 40 segundos del campeón gallego; y Greg Bennett, que lo hizo a dos minutos y concluyó tercero.

El astro español salió primero del agua, con Amberger justo detrás, sacándole casi un minuto al

resto. En los 40 kilómetros de ciclismo no pudo seguir al australiano, quien le sacó algo más de un minuto y a su vez fue cazado por el veterano Bennett.

Por detrás, el resto de competidores perdieron más tiempo, de ahí que los integrantes del podio estuviesen claros en la segunda transición, faltando saber el orden final.

En los duros diez kilómetros a pie finales, con un tramo de 240 escalones, el ferrolano de Basilea no tardó en alcanzar al líder, marcando de largo el mejor parcial en el tercer segmento, antes de cruzar la meta con un minuto y veinte segundos de diferencia sobre Amberger y con dos minutos respecto a Bennet.

La temporada todavía no ha finalizado para Gómez Noya, ya que disputará el 28 de septiembre, en Niza, la final de la Liga francesa de clubes. **EFE**

de la carrera, en Londres.

.. Baloncesto El Obradoiro levantó su quinta Copa Galicia de manera consecutiva tras vencer al Bregán en Lugo (59-74) en la final.

.. Vela Sofía Toro y Laura Sarasola ocupan el puesto 40º tras la primera jornada en 470 del Mundial de Santander.

.. Remo Urdaibai ha cumplido los pronósticos que le daban como favorita para adjudicarse la bandera de La Concha, al imponerse en la Tanda de Honor.

.. Enduro Laia Sanz se ha proclamado por tercera vez consecutiva campeona del mundo al ganar las dos carreras de la última cita puntuable, el GP de Francia, en Brioude.

.. Trial El equipo formado por Toni Bou, Adam Raga, Albert Cabestany y Jeroni Fajardo ha logrado en Andorra el vigésimo primer título, undécimo consecutivo, para España.

.. Rugby a siete España fue cuarta en el torneo de Manchester, y mantiene sus opciones de jugar el torneo de ascenso a las Series Mundiales.

.. Tiro El séptimo día de competición en los Campeonatos del Mundo que se disputan en Granada, no tuvo españoles en las finales.

TENIS DE MESA MUNDIAL PARALÍMPICO

Alberto Seoane logra el título por equipos

El conjunto español se ha proclamado campeón del mundo por equipos en Clase 6-7 en el Mundial de Tenis de Mesa para Personas con Discapacidad que finalizó ayer en China.

El coruñés Alberto Seoane, Jordi Morales y el recién proclamado Campeón del Mundo Individual Álvaro Valera, han formado el equipo que ha logrado

la tercera medalla para España en este Mundial.

España se ha impuesto por 3-2 a Ucrania en la gran final de la categoría en un partido en el que Jordi Morales ha anotado dos de los juegos y Álvaro Valera el otro.

España comenzó adelantándose de la mano Jordi Morales que ocupa el puesto número 4

del ranking mundial en Clase 7 y que se impuso por 3-1 al número 1 de esta categoría, Maksym Nikolenco.

El equipo español aumentó su ventaja con otra gran victoria, la de Álvaro Valera, número 1 del mundo en Clase 6, que se impuso al número 3 del mundo en Clase 7, Mykhaylo Popov, al que derrotó por 3-2.

La pareja ucraniana acertó distancias en el dobles que logró llevarse con un marcador de 0-3 y con una ajustada victoria de Nikolenko por 2-3 sobre Valera igualó el marcador.

Todo quedó para el último choque que enfrentó a Morales y Popov y que acabó llevándose el español por un ajustado 3-2 que dio el oro a España. **EFE**